

**JOSÉ ANTONIO DÍEZ** Portavoz del PSOE de León  
Acusa al alcalde de mentir, de «estar doblegado» ante otras administraciones y de empañar el futuro de León al no reivindicar grandes infraestructuras que generen empleo

## «Gutiérrez sacrifica a los leoneses, sube impuestos pero satisface a los bancos»

SANDRA CHARRO / LEÓN

Acusa al alcalde de mentir, de «estar doblegado» ante otras administraciones y de empañar el futuro de León al no reivindicar grandes infraestructuras que generen empleo. Da por solucionadas sus diferencias con Celestino Rodríguez tras la polémica moción de censura de Ponferrada.

Pregunta. - ¿Cuál es la mayor crítica que le hace al actual equipo de gobierno?

Respuesta. - Son dos años arruinando León, que era una ciudad que estaba adquiriendo un montón de oportunidades en base a muchos proyectos que se iniciaron en el

tas alternativas que iban encaminadas a tener una mayor cercanía con el ciudadano. Siguiendo las directrices del PP nacional, Gutiérrez sacrificia a los ciudadanos subiéndoles impuestos y bajándoles servicios pero satisface a los bancos. A esto se le suma que, cuando a este alcalde se le presenta una oportunidad para generar empleo, pierde una subvención para tal fin de la Junta.

P.- De hecho, ha denunciado en varias ocasiones que el alcalde no ha aprovechado determinadas subvenciones...

R.- Se han perdido distintas oportunidades. Pero la que más me llama la atención es la de la Junta, pactada entre PP y PSOE, para dinamizar el empleo de jóvenes y parados de larga duración. Al Ayuntamiento sólo le requería presentar unos proyectos, ni cofinanciación ni era incompatible con un plan de ajuste. Pero es un alcalde que no se entera de aquellas oportunidades que pasan por delante de sus narices. La labor de un alcalde no es pedir caridad, sino gestionar, generar expectativas y posicionar esta ciudad de cara al futuro. Y él sólo mira hacia atrás porque no tiene proyecto político.

P.- Creo que las ofensas entre alcalde y oposición están a la orden del día. ¿Qué le parece que Gutiérrez piense que usted llegó a la política con una mano delante y otra detrás?

R.- Cuando recibe críticas con argumentos por parte de la oposición y no sabe rebatirlas, se dedica a sacar cuestiones manidas. Cuando dejé la política sabré cómo buscarme con un alcalde como el que está dejando esta ciudad como un solar sin

mandato pasado y que estaban la

riendo un futuro y una mejoría de las perspectivas de ciudad, algo que se nos había negado históricamente.

Desde la llegada del PP a este Ayuntamiento, lejos de intentar impulsar y reivindicar estos proyectos, los han abandonado. Emilio Gutiérrez se ha comportado como un mal funcionario de la Junta y no ha hecho nada en esta ciudad. El balance es pobre, no ha cumplido prácticamente nada de aquello que prometió; son años plagados de falsedad y engaños. León ha perdido 2.000 habitantes cualificados que tienen que salir fuera a buscarse un futuro que le ha negado este alcalde con su falte de pelea y su plegamiento permanente ante las administraciones de más rango.

P.- ¿Qué haría si fuera alcalde? R.- El PSOE ha intentado demostrar estos dos años que hay otra manera de gestionar León y quedó patente con la elaboración del presupuesto municipal donde presentamos alegaciones y propues-

«Está muy bien que se pague a los proveedores pero no a cualquier precio»

«La labor del alcalde no es pedir caridad, sino generar expectativas»



BRUNO MORENO

explicaciones. Él está cómodo porque tienen la vida resuelta.

P.- ¿No le parece que el número de desempleados en la ciudad es razón suficiente para sentarse con el alcalde y diseñar un plan de empleo en vez de lanzarse críticas?

R.- Cuando llegué a la portavocía municipal me mostré siempre abierto al diálogo, pero el alcalde es muy manipulador, le gusta tergiversar la palabra y aprovecharse de las situaciones. Alcanza acuerdos cuando hay cierta convergencia en líneas presentes alegaciones y propues-

tas

expectativas. Él está cómodo porque tienen la vida resuelta.

P.- ¿No le parece que el número de desempleados en la ciudad es razón suficiente para sentarse con el alcalde y diseñar un plan de empleo en vez de lanzarse críticas?

R.- Cuando llegué a la portavocía municipal me mostré siempre abierto al diálogo, pero el alcalde es muy manipulador, le gusta tergiversar la palabra y aprovecharse de las situaciones. Alcanza acuerdos cuando hay cierta convergencia en líneas

presentes alegaciones y propues-

tas

expectativas.

P.- ¿Te vas a presentar como candidato en dos años?

R.- No lo sé.

P.- ¿Ha mejorado la relación con Celestino Rodríguez después de la polémica moción de censura de Ponferrada?

Celestino Rodríguez después de la

moción de censura de Ponferrada?

R.- Tenemos dos formas distintas

de entender la política, pero representamos las mismas siglas, los mismos principios, la misma ideología y compartimos unos objetivos como son realizar políticas progresistas y recuperar el gobierno de esta ciudad. Nos unen más cosas de las que nos separan.

P.- ¿Qué satisfecho con cómo cerró filas el partido?

R.- Me quedo con que el Secretario Federal reconoció que eso había

sido una grandísima cagada. Pedir perdón es importante, pero las res-

ponsabilidades deben ir más allá.

ahora hay una sentencia que no voy a rebatir, rojalá fueran estos los únicos problemas del Ayuntamiento y no los 30 años anteriores del PP, como la operación gestionada por Mario Amilivia con la constructora Ceyd.

Es mejor cometer errores por hacer algo, que dejar una ciudad sin futuro por no hacer nada y ser un doblegado de los cuatro que mandan.

P.- ¿Y asume la problemática surgió entorno a las oposiciones de bomberos?

R.- El PSOE realizó una convocatoria en base a unos informes favorables. Este alcalde ahora actúa de manera caprichosa y lo que hicieron de antes hay que intentar eliminar. Solo entraña para que esto lleve a un Contencioso-administrativo que pasen dos años para que lo arregle el ICO.

P.- Acaba de mencionar el ICO, el alcalde consiguió del Ministerio de Hacienda mejoras en el crédito que el PSOE entendió que hipotecarian la ciudad, ¿por qué?

R.- El Ayuntamiento no va a tener capacidad para devolver las condiciones. Los ciudadanos con los que se nutre el ICO ahora tienen que pagar los intereses a los bancos hasta el año 2036, porque el Gobierno ha decidido hacer la operación financiera con esas entidades que les presta a los ayuntamientos con un diferencial abusivo. El alcalde debería revindicar que el ICO se preste directamente a los ayuntamientos y, si no se puede, que el diferencial sea más bajo, asumible. Está muy bien que se pague a los proveedores, pero no a cualquier precio.

P.- Ha sido muy crítico también con el transporte urbano...

R.- Es el peor contrato de transporte urbano que existe en España. El PSOE apostó por la integración y coordinación con el transporte interurbano para que se pudieran aprovechar sinergias, optimizar los recursos, ofrecer transporte público de calidad que, además, es un elemento de cohesión social. Los servicios públicos no deben medirse por la rentabilidad económica, sino por la social.

P.- ¿Hay algo que le aplaudas al alcalde?

R.- No.

P.- ¿Te vas a presentar como candidato en dos años?

R.- No lo sé.

P.- ¿Ha mejorado la relación con Celestino Rodríguez después de la polémica moción de censura de Ponferrada?

R.- Tenemos dos formas distintas de entender la política, pero representamos las mismas siglas, los mismos principios, la misma ideología y compartimos unos objetivos como son realizar políticas progresistas y recuperar el gobierno de esta ciudad. Nos unen más cosas de las que nos separan.

P.- ¿Qué satisfecho con cómo cerró filas el partido?

R.- Me quedo con que el Secretario Federal reconoció que eso había

sido una grandísima cagada. Pedir perdón es importante, pero las res-

ponsabilidades deben ir más allá.